

Nantes, le 19 mars 2020

## Infrastructures numériques

### La Région renforce les services ultra haut débit grâce à Gigalis

**Pour faire face à la situation exceptionnelle qu'imposent les conséquences de l'épidémie du Covid-19 avec un besoin de liaisons renforcées pour les établissements de santé et les services d'urgence, et pour accompagner l'organisation de télétravail généralisé notamment, la Région, grâce à Gigalis, a mis en place des actions exceptionnelles pour assurer des continuités totales de services et répondre à des usages numériques sensibles.**

« La situation actuelle est totalement inédite et il est plus que jamais essentiel pour la Région de permettre à tous d'accéder à un service haut débit de qualité pour garantir des échanges indispensables pour la communauté de la santé, mais aussi pour le monde économique et celui de l'éducation. Pour faire face à l'augmentation des besoins, le syndicat mixte Gigalis a fait preuve d'une très grande réactivité sur son réseau qui je le rappelle est aujourd'hui présent dans les principales villes des Pays de la Loire ainsi que sur l'île d'Yeu. » explique Philippe Henry, vice-président de la Région des Pays de la Loire en charge des infrastructures numériques.

- **La communauté Santé a vu sa bande passante internet augmentée très fortement.** Depuis vendredi 13 mars, toutes les demandes d'augmentation de débit, en provenance majoritairement des centres hospitaliers, des Services Départementaux d'Incendies et des Secours, des grands comptes, des collectivités territoriales et acteurs publics, ont été traitées par les équipes de production Gigalis avec son prestataire Orange dans un délai prioritaire et exceptionnel à maximum J+1. Des demandes complémentaires sont prêtes à être intégrées par Gigalis dans une même logique de réactivité optimale.
- Au-delà de cette montée en débit massive, **Gigalis assure également une mise en place, à la demande des établissements de santé, de ponts de visioconférence** complémentaires afin qu'ils puissent communiquer par ce biais, les informations essentielles entre praticiens médicaux (télédiagnostics, télé-médecine, médecine d'urgence ..). Ces visioconférences ont permis une communication des Centres Hospitaliers auprès de plusieurs centaines de médecins depuis la semaine dernière.
- **Des routeurs 4G Gigalis ont également été préconfigurés pour répondre à des besoins ponctuel d'accès Haut Débit nomade** (Routeur Wifi 4G+ pour un accès Internet haut débit sur les réseaux mobiles) en particulier pour les établissements de santé.
- **Toujours à l'écoute des citoyens ligériens et afin de leur délivrer un service public sans coupure, plusieurs Agglomérations ont aussi pu bénéficier d'une augmentation de débit Fibre Gigalis pour la mise en place du télétravail de leurs agents**, tels que la Ville de Cholet ou Laval Agglomération
- Pour la communauté éducation et en particulier les lycées ligériens, Gigalis en accompagnement de la Région, en lien avec le Rectorat, s'est assuré des débits suffisants pour les flux assurés entre les lycées et Renater, Réseau National de télécommunications pour la Technologie l'Enseignement et la Recherche. Notons que tous les lycées ligériens disposent depuis 2020 d'un débit d'au moins 100 Mb.

**CONTACT PRESSE :** Nadia Hamnache - [nadia.hamnache@paysdelaloire.fr](mailto:nadia.hamnache@paysdelaloire.fr) - 02 28 20 60 62 / 06 77 66 11 16